



Antwort zur Anfrage Nr. 0100/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Gehweg entlang der Waldorfschule (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Am 21.01.2015 gab es einen Ortstermin mit der Straßenverkehrsbehörde, der Architektin Frau Weindorf und dem Schulleiter.

Zurzeit ist der Gehweg für Fußgänger gesperrt, da sich in diesem Abschnitt eine Rampe befindet, welche als Zufahrt für die Baufahrzeuge dient und nicht für Fußgänger passierbar ist. Die Baumaßnahme ist leider noch nicht abgeschlossen. Die Zufahrt wird voraussichtlich noch bis Ende Juni benötigt.

Daher wurde zugesagt, die Zufahrt von beiden Richtungen für die Fußgänger bituminös so anzurampen, dass der Gehweg über diese Rampe wieder richtig genutzt werden kann.

Mainz, 26.01.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete